

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	08.10.2019
Finanzausschuss	04.11.2019

Mittelverwendung einmaliger Zuschuss Weltmusikfestival Köln 2019

Gemäß Beschluss des Finanzausschusses vom 08.07.2019 zur Vorlage 1858/2019 werden die bereitgestellten Mittel in Höhe von 100.000 Euro einmalig und ausschließlich zur Durchführung des Pilotprojektes „Global Diffusion – Musical Statements Cologne“ verwendet. Darüber hinaus ist dem Ausschuss Kunst und Kultur sowie dem Finanzausschuss die genaue Mittelverwendung mitzuteilen.

In den Zeiträumen vom 02. bis 05.10.2019 und 16./17.11.2019 finden insgesamt sechs Schaufenster statt, in denen die vielfältige globale Musikszene Kölns sowie internationale Gastkünstler präsentiert werden. Die Mittel verteilen sich nach aktuellen Kostenplanungen im Einzelnen wie folgt:

- 01. - 03.10. und 16.11.: In Between Spaces, Stadtgarten, 13.000 Euro
- 02./03.10.: Unity in Diversity, Lutherkirche Südstadt / Kulturbunker Mühlheim 13.500 Euro
- 03.10.: Zigeunerwagenfest, Neptunplatz Ehrenfeld 13.500 Euro
- 16./17.11.: Voice of Change, Lutherkirche Südstadt 13.500 Euro
- 17.11.: O Jerusalem, Atombunker Köln Kalk 13.500 Euro
- 17.11.: Global Visions, Clubbahnhof Ehrenfeld 13.500 Euro
- Overheadkosten für alle Schaufenster (Organisation, Werbung, Corporate Identity, Social Media etc.)
Südstadtleben e.V. mit 5.000 Euro
HushHush GmbH mit 14.500 Euro 19.500 Euro

Das musikalische Programm reicht von traditioneller außereuropäischer Musik über transkulturelle Bezüge jüdischer Musik bis hin zu globalem Pop und experimenteller Musik. Zur weiteren Information sind das Plakat sowie der Programm-Flyer als Anlage beigefügt.

Gez. Laugwitz-Aulbach